

13 septembre 2001, Ottawa

Allocution à l'occasion de la Journée de deuil national à la suite des attentats du 11 septembre 2001

J'invite tous les Canadiens à prendre part à une journée de deuil national pour les victimes des attentats terroristes perpétrés plus tôt cette semaine aux États-Unis. Par ce geste nous voulons témoigner notre solidarité à nos amis américains et aux familles des victimes canadiennes.

Nous avons invité l'ambassadeur des États-Unis, Monsieur Paul Cellucci, à titre de représentant du peuple américain. À l'occasion d'une cérémonie qui se déroulera à demain à midi, sur la colline parlementaire.

Nous souhaitons affermir leur courage face à cette situation terrible. Nous nous joignons à tous les peuples civilisés et nous engageons à leur assurer un soutien sans réserve dans les jours à venir. Ainsi que notre pleine collaboration pour traduire en justice les responsables de ce crime épouvantable.

J'aimerais, une fois encore, remercier tous les Canadiens pour la grande compassion et la générosité dont ils font preuve à l'endroit de nos voisins américains en ces jours où ils en ont tant besoin.

Je désire aussi insister sur le fait que nous luttons contre le terrorisme.

Et non contre une communauté ou une croyance en particulier.